

RINGKASAN

Manajemen Pemeliharaan Domba Potong di CV.Gumukmas Multifarm, Jember-Jawa Timur, Muhammad Ikhwanus Shofa, Tahun 2020. 25 hlm, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, drh Aan Awaludin, M.Sc (Pembimbing Utama), Ibu Estin Roso, (Pembimbing Lapangan di CV.Gumukmas Multifarm).

Usaha Penggemukan Domba Potong merupakan usaha peternakan yang penerapan sederhana namun sangat menjanjikan. Modal usaha tidak begitu besar sehingga masyarakat dapat melakukan usaha ini. Kebutuhan pasar akan daging domba sangatlah tinggi untuk konsumsi atau kebutuhan Aqiqah lonjakan kebutuhan daging domba meningkat pada saat menjelang perayaan Hari Raya Idul Adha. Adapun tujuan umum dari kegiatan PKL ini adalah untuk membangun kreatifitas kerja, kemandirian, serta terampil dalam memecahkan suatu permasalahan yang ada di lapangan. Tujuan khusus dari pelaksanaan PKL ini adalah memahami secara langsung Bagaimana cara dalam melakukan manajemen pemeliharaan intensif yang diterapkan oleh CV. Gumukmas Multifarm sehingga menghasilkan ADG yang optimal.

PKL dilaksanakan mulai tanggal 24 Agustus 2020 sampai dengan 24 September 2020 di satu lokasi yang dilaksanakan di CV. Gumukmas Multifarm berlokasi di dusun Krajan, desa Purwosari, kec Gumukmas, kab Jember, Provinsi Jawa timur.

Kegiatan PKL yang dilakukan di CV. Gumukmas Multifarm, meliputi perawatan Domba, sanitasi kandang, pemberian pakan, penanganan domba sakit, Pengolahan Pakan komplet (*complete feed*) di gudang pakan GMF. Sedangkan untuk manajemen Pemeliharaan Domba potong meliputi aspek Pemberian pakan, pemberian air minum, sanitasi kandang, perawatan domba sakit, penanganan Domba bakalan baru yang masuk ke kandang. Pemeliharaan intensif adalah perawatan dengan pengontrolan penuh dari peternak di suatu kandang dengan perhitungan manajemen secara rinci. Dalam suatu usaha penggemukan kegiatan ini meliputi Pemberian pakan minum, kebersihan kandang, vaksinasi, serta *recording* pada domba.

Pemberian pakan dilakukan 2 kali sehari pagi pukul 07.30, dan sore hari pukul 15.00 dan pakan yang diberikan berupa pakan komplit (*complete feed*) dengan campuran bahan baku didalamnya yaitu DDGS, CGF, *polard*, bekatul, kangkung kering, kulit kopi, jagung, premix dll dengan formulasi yang sudah ditentukan oleh staff pakan CV. Gumukmas Multifarm. Pemberian air minum dilakukan secara *adlibitum* melalui paralon yang sudah dimodifikasi sedemikian rupa untuk mencegah domba dehidrasi yang disebabkan konsumsi pakan kering secara berlebihan. Namun masih banyak bagian dari paralon yang masih banyak mengalami kebocoran sehingga mengakibatkan air menetes ke tempat palungan pakan sehingga dapat membasahi pakan yang mengakibatkan pakan basah yang dapat mengurangi nafsu makan domba.

Saran dari kegiatan usaha *fattening* domba potong di CV. Gumukmas Multifarm petugas PPL serta staff kandang lebih rutin mengecek konstruksi bangunan kandang termasuk Paralon tampungan air minum kandang domba A dan B (kandang utama) dikarenakan pada kandang utama konstruksi bangunan sudah tua dan perlu diadakannya renovasi kandang agar kegiatan penggemukan domba dapat dilakukan dengan optimal sehingga seluruh kendala yang dapat merugikan perusahaan dapat diminimalisir seminim mungkin.